



**PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO.
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS**

Pleno Ordinario 15 de junio de 2022

Desde El PP de Dos Hermanas se ha tenido conocimiento de la situación actual del Parque de Bomberos que lleva ya, un mes con el camión de auto escala averiado, lo que origina una inseguridad evidente para todo el municipio.

Los ciudadanos de Dos Hermanas no pueden sentirse “desprotegidos” frente a aquellas emergencias para las que se necesiten un vehículo de altura», ni que, ante una situación de peligro en un municipio como el nuestro, con más de ciento cuarenta mil habitantes, dependamos de los recursos de Sevilla capital

Entendemos que se debe reparar de forma inmediata y urgente, con el fin de su puesta en funcionamiento de nuevo.

Además, consideramos necesario que el Ayuntamiento de Dos Hermanas tenga más de un auto escala cuando es un municipio ‘puente’ para cubrir otras localidades cercanas en caso de emergencia».

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA:**

- ¿Cuándo se va a proceder al arreglo del camión escala? O ¿Cuándo tienen previsto tener en funcionamiento el mismo?
- Entendiendo el alto coste que supone la adquisición de un vehículo de este tipo, pero atendiendo a su necesidad, ¿se ha barajado en algún momento la adquisición de un segundo camión?

Carmen Espada
Portavoz del Grupo Popular